



Pièces	7 Pièces
Superficie	239 m²
Référence	7954
Prix	1 295 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

Superbe vue et superbes volumes pour cette belle villa parfaitement entretenue. Situé dans un domaine résidentiel, elle est composée d'une entrée, un vaste salon-séjour avec cuisine us aménagée et équipée, une chambre de maître avec ses grands placards sa salle d'eau, 2 autres grandes chambres, une salle de bains + un très bel appartement indépendant se composant d'un séjour avec cuisine us, ouvrant sur une jolie terrasse, une chambre, une salle d'eau avec wc. Une jolie piscine à Débordement, un garage et une cave viennent compléter le tout, sur un terrain complanté de 1990 m² environ. Secteur ...

Very beautiful view and superb volumes for this beautiful villa perfectly maintained. Located in a residential area, it is composed of an entrance, a large living room with fitted and equipped kitchen, a master bedroom with its large cupboards, its shower room, 2 other large bedrooms, a bathroom + a very beautiful independent apartment consisting of a living room with us kitchen, opening onto a pretty terrace, a bedroom, a shower room with toilet. A pretty infinity pool, a garage and a cellar complete the property, on a plot of land of approximately 1990 m². Quiet and green area! Information ...

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

